

tennis de table - championnats de france élite

Deschamps n'a pas tout perdu

Le jeune Tourangeau Hugo Deschamps (19 ans) a vécu une première journée des France élite intense, avec à son programme les deux frères Lebrun et Simon Gauzy. Pas d'exploit mais du plaisir !

De notre envoyé spécial à Montpellier

Quatre matches disputés, deux victoires et deux défaites : c'est le bilan équilibré et plutôt réussi d'Hugo Deschamps, ce vendredi, lors de la première journée des championnats de France élite disputés au FDI Stadium de Montpellier. Si l'aventure est déjà terminée pour le pongiste de la 4S Tours (Pro B), éliminé en double messieurs et en simple, il se rappellera pourtant sans doute très longtemps de cette journée pas tout à fait comme les autres.

« On s'entraîne pour ça tous les jours »

Après une belle mise en route en double, associé à Thibault Poret, son ami du Pôle France de Nantes (succès 3-1 face au duo Golab - Antoine-Michard), Hugo Deschamps a ainsi défié les désormais célèbres frères Lebrun, Félix (17 ans) et Alexis (20 ans), ultra-favoris devant leur public. Avec, à la clé, une défaite logique (3-0) malgré un premier set très disputé (13-11). « On mène 9-6 au premier set mais on le perd et derrière, ce sont les Lebrun quoi ! Ils ont pris la confiance, ils varient beaucoup les services, les remises, la vitesse,



Le Tourangeau Hugo Deschamps (à droite), associé à Thibaut Poret en double, a réussi à résister aux frères Lebrun... seulement dans le premier set, hier à Montpellier. (Photo FFTT/Rémy Gros)

les placements. Ils savent tout faire et ce fut plus compliqué. Mais je suis très content d'avoir pu les affronter. On s'entraîne tous les jours pour jouer des matchs comme ça, contre les meilleurs... » expliquait le Tou rangeau quelques heures avant d'affronter une autre référence française de la discipline, Simon Gauzy.

Un nouveau match au sommet 9-6, au deuxième set, perd et derrière, ce sont les Lebrun quoi ! Ils ont pris la confiance, ils varient beaucoup les services, les remises, la vitesse,

et ce fut plus compliqué. Mais je suis très content d'avoir pu les affronter. On s'entraîne tous les jours pour jouer des matchs comme ça, contre les meilleurs... » expliquait le Tou rangeau quelques heures avant d'affronter une autre référence française de la discipline, Simon Gauzy.

Un nouveau match au sommet 9-6, au deuxième set, perd et derrière, ce sont les Lebrun quoi ! Ils ont pris la confiance, ils varient beaucoup les services, les remises, la vitesse,

••• Deux médailles assurées pour les Jocondiennes

Audrey Zarif évite le piège
Ce vendredi avait ainsi bien débuté pour la championne de France en titre, Audrey Zarif, qui associe à son compagnon Alexandre Robinot en double mixte, s'était qualifiée pour les demi-finales après un succès 3-0 (11-8, 12-10, 11-8) face à la paire Salpin-Bourassaud. De quoi déjà lui assurer une médaille, avant même la demi-finale, ce samedi, face à la doublé Issa Cok - Enzo Angles (ex-Tourangeau). En simple, la Joconde a ensuite parfaitement géré un match piège face à la défenseuse Agathe Avezou en 16^e de finale, associant patience et force de frappe en coup droit (4-0).

Nolwenn Fort va défier
Une autre Joconde, Nolwenn Fort, va elle aussi rentrer en Touraine avec une médaille. Associée à Lucie Gauthier, elle réussie et ce n'est que du bonus maintenant.»

Ce fut plus compliqué pour les jeunes Jocondiennes, toutes éliminées, en double comme en simple, dès leur entrée dans la compétition. Clémence Chevalier n'a pas trouvé de solutions face à Crystal Chan (0-4), Côté garçons, Hugo Deschamps a donc subi la loi de Simon Gauzy, et le deuxième Quatréien Joé Seyfried a lui été éliminé en 16^e par Grégoire Jean, un ex-Tourangeau (1-4).

Pour sa part, Lilian Bardet (désormais licenciée à Rouen), récemment vice-champion du monde (3-1 face à Chapet-Collinet), ou

passée tout près d'une belle



La Joconde Gauthier et Lucie Gauthier, qualifiées pour les demi-finales du double dames. (Photo FFTT/Rémy Gros)

face à Chasselin-Cok, et donc de podium, en espérant faire mieux ce samedi que l'an passé où le tandem avait décroché le bronze. En simple, Nolwenn Fort a ensuite pris sa revanche sur Bérénice Marteau (4-1), s'offrant ainsi un huitième de finale de prestige face à la favorite Pritika Pavade, ce samedi. « J'avais perdu 3-0 contre Marteau au 1^{er} tour des individuels et j'appréhendais un peu mais le double m'a bien mis en confiance », expliquait l'intéressée. J'avais de bonnes sensations, c'est cool. On a fait médaille en double, je vais jouer Pritika en 8^e, donc la compétition est déjà réussie et ce n'est que du bonus maintenant.»

Ce fut plus compliqué pour les jeunes Jocondiennes, toutes éliminées, en double comme en simple, dès leur entrée dans la compétition. Clémence Chevalier n'a pas trouvé de solutions face à Crystal Chan (0-4), Côté garçons, Hugo Deschamps a donc subi la loi de Simon Gauzy, et le deuxième Quatréien Joé Seyfried a lui été éliminé en 16^e par Grégoire Jean, un ex-Tourangeau (1-4). Pour sa part, Lilian Bardet (désormais licenciée à Rouen), récemment vice-champion du monde (3-1 face à Chapet-Collinet), ou

passée tout près d'une belle

tants, tu vois sa qualité et son expérience, reconnaissait-il. Il varie bien, il met beaucoup de qualité. À la fin, je ne savais plus trop comment servir tellement il remet bien et il s'adapte vite. Les débuts de set m'ont aussi fait mal. C'est de l'expérience à prendre. Cela n'a pas souci mais j'ai pris du plaisir et j'espère le rejouer prochainement pour faire mieux.»

Après avoir été éliminé au 2^{er} tour l'an passé par un certain Félix Lebrun, le Tourangeau a donc déjà pris date. Car il n'a pas l'intention d'en rester là. Son prestigieux vainqueur reconnaissait d'ailleurs le talent prometteur de son rival. « J'ai plutôt bien joué et je ne lui ai pas trop laissé l'occasion de rentrer dans son match, expliquait ainsi Simon Gauzy. Outre les frères Lebrun, je sais que c'est l'un des tout meilleurs joueurs français de moins de 21 ans. Il progresse, il a encore des failles dans son jeu mais il joue déjà bien. Donc il peut devenir encore meilleur en continuant à bosser... » C'est bien l'intention d'Hugo Deschamps, battu mais déterminé à prolonger le plaisir de cette journée dans un futur proche.

Jean-Marc Duret
Ce samedi à partir de 10 h 30 à Montpellier : huitièmes et quarts de finales messieurs et dames, demi-finales et finales doubles messieurs et dames, demi-finales doubles mixtes.

Les Lebrun au rendez-vous

Dans un FDI Stadium annoncé

plein comme un œuf samedi et dimanche, les deux prodiges montpelliéens ont donc affiché leurs intentions: tout rafler et se retrouver une nouvelle fois en finale. Chez les ténors, seul Jules Rolland a été surpris par un Rémi Betelu en feu (1-4).

Du côté de la Touraine, particulièrement bien représentée, le bilan de cette première jour

née demeure aussi plutôt réus-

si. (HC/MTB)